

La UA da la bienvenida a los alumnos mostrándoles todas sus opciones - Información - 23/09/2015



Un grupo de alumnos pasea entre los estands informativos.

La UA da la bienvenida a los alumnos mostrándoles todas sus opciones

P. A.

■ Con el objetivo de visibilizar los principales activos formativos, culturales, deportivos, tecnológicos y de servicios de que dispone, la Universidad de Alicante ha organizado su semana de bienvenida al campus, que arrancó ayer y concluirá mañana jueves.

Un total de 24 stands informa-

tivos se ubicarán entre los bajos de la Biblioteca General y la Plaza de la Igualdad, uno de los lugares más transitados del campus, para mostrar a la comunidad universitaria, principalmente al alumnado de nueva incorporación, en enorme abanico de opciones con que cuentan en su recién iniciada etapa universitaria. Este año se han

incorporado a primero de los 42 grados que oferta la Universidad de Alicante un total de 5.072 personas. Tal y como apunta el rector, Manuel Palomar, «hemos de intentar que este alumnado se integre cuanto antes, incluirles en nuestras rutinas y mostrarles todo el potencial que pueden explotar durante su vida universitaria».